
Eine kleine Geschichte
Martin ist Protestwähler und stolz darauf, dass er es den
etablierten Parteien 2025 so richtig gezeigt hat. ..

Sing‘
für die Zukunft

Nach Sturm,
Donner, Blitze, Regen und
apokalyptisch anmutenden Zuständen

Foto: www.pixabay.com

sitzt eine Amsel
früh morgens
im leichten Morgenregen
hoch oben auf einem Baum
und

https://denk-arten.de/allgemein/eine-kleine-geschichte/27/09/2024/
https://denk-arten.de/allgemein/sing/30/06/2024/
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singt, singt, singt …

Was für eine Energie!
Was für ein Vertrauen
in die Zukunft!

Das wirkt ansteckend und anregend auf mich!

Danke, liebe Schwarzdrossel
für deinen Beitrag
gegen meinen ‚morning blues‘!

Lasst  die  Hoffnung  nicht
fahren …!
Wir  werden  Zeug:innen  schrecklicher  Zeiten.  Grausamste
Verbrechen in Israel fluten derzeit die Nachrichten.
Wie können wir damit umgehen?

https://denk-arten.de/blog-beitraege/lasst-die-hoffnung-nicht-fahren/13/10/2023/
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Kassenloses Einkaufen …
Was  hat  ein  kassenloser  Einkaufsladen  mit  der  derzeitigen
Situation der Kirche gemeinsam? – Darüber mache ich mir heute
Gedanken!

Ostern – Auferstehung 2023
Auferstehung geschieht nicht unbedingt spektakulär. Doch die
Folgen lassen ‚keinen Stein auf dem anderen‘. Die Macht der
Auferstehung  vergleicht  Matthäus  mit  einem  „gewaltigen
Erdbeben“.

Stille und Wille
Ins Schweigen zu gehen, die Stille aufzusuchen, kann zu einer
Quelle wichtiger Erkenntnis werden.
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